

**Aktuelles / Mitmachen**

**Berichte über Aktivitäten / Aktuelles**

**Eröffnungsveranstaltung am 11. Februar 2023**

17. Februar 2023

**Erbacher Hof in Mainz**



Eröffnungsveranstaltung am 11. Februar 2023 in Mainz im Erbacher Hof.

85 Weggefährtinnen und Weggefährten waren zu dieser lebendigen und heiteren Eröffnungsveranstaltung mit vielen Überraschungen gekommen. Nach 2 Jahren Corona-Pause war der Nachholbedarf an Wiedersehensfreude und „sich in die Arme nehmen“ auch sichtlich groß.

Unser geistlicher Beirat und Diakon Martin Huber begann die Veranstaltung mit einem einfühlsamen und sehr persönlichen Gottesdienst, der das Thema „Vertrauen“ zu Gott und zu den Mitmenschen zum Inhalt hatte.

Nach der offiziellen Begrüßung durch unsere erste Vorsitzende Gaby Hub und einem Willkommensgruß an unser Ehrenmitglied Hartmut Zielke berichtete unser Geschäftsführer Herbert Rogge über Aktuelles aus unserem Verband“.

- Allein in diesem Jahr konnten erfreulicherweise 17 neue Mitglieder gewonnen und zwei neue Gruppen gegründet (Dieburg 1 mit Michael Hoefl als GL und Lampertheim 1 mit Manuela Teufel als GL) werden. Außerdem findet in Darmstadt ein neuer Angehörigenkreis mit Rosi Patzer statt.
- Mainz 7 wird zukünftig nach dem Tod von Bernd Heinze von Friedhelm Joistgen übernommen, und für Mainz 8 wird ein(e) neue(r) Gruppenleiter(in) gesucht.
- Die SHA Staffel 13 hat mit Block 1 und 19 Teilnehmenden begonnen.
- An dem Begegnungsabend auf dem Falkenhof am 16.01.2023 beteiligten sich 6 KB-Gruppen, die sich auch den Patienten vorstellen werden.
- Der Haushalt 2022 schloss mit einem Plus von 3.000 € ab.
- Der BV Kongress konnte ohne DV-Mittel finanziert werden.

Daniel Morgner berichtete über die neue, datenschutzkonforme „Cloud Telefonanlage“, bei der jede Gruppe eine eigene Tel.Nr. erhält, die privaten Tel.Nr. nicht mehr im Internet erscheinen müssen und Änderungen in der Gruppenleitung flexibel gehandhabt werden können. Die neue DV-Homepage konnte nach vielen Problemen endlich ins Netz gestellt werden. Eine elektronische Anmeldung für Seminare wird erst nächstes Jahr zur Verfügung stehen. Daniel Morgner wird nun von Hartmut Zielke die

Aufgaben als Webmaster, IT-Manager und Homepage-Verwalter übernehmen. Hartmut hat diesen IT-Bereich für den DV Mainz vor rund 20 Jahren aufgebaut und seither betreut, obwohl er sich eigentlich schon längst aus dem aktiven KB-Leben verabschieden wollte. Gaby Hub bedankte sich bei Hartmut sehr herzlich mit einem Buchgutschein und einem Blumenstrauß für sein großes und zuverlässiges Engagement, und die Weggefährten spendeten ihm einen verdienten Applaus.

Christine Müller berichtete über Neues vom Lotsennetzwerk und präsentierte die neuen Flyer. Die Lotsenschulungen laufen zukünftig über den DV Mainz, und es werden noch zusätzlich Angehörigen-Schulungen angeboten.

Der Bundesverband hat ebenfalls einen neuen Internet-Auftritt. Neu ist auch eine Online-Initiative „das KB-Forum“, das ab April 2023 einen Austausch auf Bundesebene ermöglichen wird. Der langjährige Bundes-Geschäftsführer Heinz-Josef Janssen wird im Februar 2024 in Ruhestand gehen.

Die KB Stiftung (2008-2023) wird dieses Jahr ihr 15jähriges Jubiläum feiern. Zu diesem Anlass veranstaltet die Stiftung ein großes „Kaffee-Dinner in Weiß“, bei dem jede/r Teilnehmende als besondere Attraktion sein benutztes Kaffee-Set mitnehmen kann! Näheres dazu (ob Spende oder Beitrag) wird noch bekannt gegeben.

Außerdem hat Wolfgang Weber Sammelbüchsen mit neuem Design kreiert und zum „Befüllen“ aufgerufen.

Dann kam es zur feierlichen Verleihung des Stiftungsbaumes der KB Stiftung für 2022. Die Entscheidung für die Vergabe fiel auf die Gruppe „Skat-Treff“ (Edo Klün, Herbert Rogge, Friedhelm Joistgen, Manfred Pottel und Jürgen Förster), die seit 4 Jahren regelmäßig für die KB Stiftung gesammelt haben. Friedel Bach und Ursel Lux dankten der Gruppe im Namen der Stiftung sehr herzlich für ihr großes Engagement mit dem Stiftungsbaum (von Malu Dreyer signiert) und einer Urkunde.

Zum 50jährigen Bestehen des KB DV Mainz wird wieder ein Fotowettbewerb unter dem Thema „Geschenkte Zeit“ ausgerichtet werden. Über das Thema wurde unter den Vorschlägen des Kuratoriums „Lebensspuren“ und „Geschenkte Zeit“ abgestimmt. Der Vorschlag „Geschenkte Zeit“ wurde mit deutlicher Mehrheit als das Interessantere ausgewählt. Die besten Bilder sind dann Grundlage für einen Fotokalender 2025, der wieder zugunsten der KB Stiftung verkauft werden soll. Die Ausschreibung für diesen Wettbewerb erfolgt zeitgerecht.

Die Eröffnungsveranstaltung schloss mit einer großen Tombola, bei der es allein 100 von KB-Mitgliedern gestiftete Preise zu gewinnen gab. Die Lose waren schon mittags ausverkauft. Wolfgang Weber hatte mit Unterstützung seiner Frau Helga diese Tombola fantastisch organisiert und moderierte souverän die Ausgabe der Preise. Wolfgang konnte abends aus dem Verkauf der Lose 600 € und aus Sammelbüchsen (Heppenheim, Bingen 2 u. Mannheim) 300 € an die KB Stiftung überweisen!

Abschließend machte Hans Peter Roos aus Mannheim noch auf ein Erzählcafé, anlässlich der Bundes Gartenschau, mit Podiumsdiskussionen der Selbsthilfe im Rahmen der BG aufmerksam. Die Termine sind ab 14.00 h am 20.04., 24.08., 14. und 20.09.

Gaby Hub dankte allen Aktiven und den Weggefährtinnen und Weggefährten ganz herzlich für ihre Teilnahme an einer gelungenen und abwechslungsreichen EV und wünschte Allen eine gute Heimfahrt.

Ursel Lux



[Weiter zum Archiv Aktuelles](#)

## Archiv

Sorry, für das Archiv-Menü muss JavaScript in Ihrem Browser eingeschalten sein  
`document.getElementById("ArchivNaviForm").style.display='inline';`

- [Archiv](#)